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REQUERIMENTONº 719/2019 
 
Requer informações acerca de 
procedimento de vasectomia 
realizado na Rede Pública de 
Saúde no município de Santa 
Bárbara d´Oeste. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, o Poder Legislativo Municipal, 

através de seus membros legalmente eleitos pela população, tem como 
uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no 
âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por 

munícipes solicitando informações sobre o procedimento de vasectomia 
realizado na Rede Pública002E 

  
CONSIDERANDO que segundo eles procuraram esse 

serviço já há um bom, tempo, porém ainda não foram atendidos. 
 
CONSIDERANDO que esse procedimento (vasectomia) é 

importante visando o Planejamento Familiar, principalmente para os 
casais que já estão satisfeitos com a quantidade de filhos. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações. 

 
1º) O procedimento de vasectomia é realizado pela Rede 

Pública de Saúde no município de Santa Bárbara d´Oeste? 

 Caso positivo, informar quantos procedimentos são 
realizados por mês.  

 Informar quantos foram realizados nos últimos 06 
meses 

 Caso negativo, justificar 
 
2º) Quantos pacientes aguardam na fila de espera?   

 Esses pacientes estão aguardando desde qual data? 

 Informar a lista de espera. 
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 Por qual motivo ainda não passaram pelo 
procedimento? justificar 

 
3º) Após a palestra qual exatamente o tempo para realização 

do procedimento? 
. 
 

 4º) Em quais condições o munícipe precisa se enquadrar 
para ser beneficiado?  

 
 5º) Quais são exatamente os critérios necessários para 

passar pelo procedimento? 
 

 6º) Qual é a média de espera para realização do 
procedimento? 

 
 

7º). Outras informações que julgar relevantes sobre o 
assunto. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de outubro de 2019. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador - 


